

# HANURA

## Jaga Kondusifitas Kota Mulia Kabupaten Puncak Jaya, Satgas Yonif 115/ML Laksanakan Kegiatan Sweeping Terhadap Setiap Pengemudi Kendaraan

Achmad Sarjono - [HANURA.CO.ID](http://HANURA.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 13:14



PUNCAK JAYA - Demi menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Puncak Jaya,

personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML melaksanakan kegiatan sweeping (pemeriksaan) di jalan utama Kota Mulia yang berada di Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (4/6/2024).

Kegiatan kali ini dipimpin oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait dan Pahub Satgas Letda Chb Buana Dewo bersama dengan anggota Pos Pruleme, melaksanakan pemeriksaan terhadap setiap kendaraan yang melintas.

Tujuan dilaksanakannya kegiatan sweeping adalah untuk mencegah adanya oknum yang membawa senjata api maupun senjata tajam yang bertujuan untuk melakukan teror terhadap masyarakat, khususnya yang belakangan terjadi di Kota Mulia.

Dengan melaksanakan kegiatan sweeping terhadap setiap kendaraan yang melintas, diharapkan tidak ada lagi kejadian kekerasan maupun teror terhadap masyarakat. Sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan normal dan Kondusifitas Kabupaten Puncak Jaya tetap terjaga.

Personel Pos Pruleme yang melaksanakan kegiatan sweeping di Kampung Pagaleme menghentikan setiap kendaraan yang melintas di depan Pos dan memeriksa setiap barang bawaan yang ada di kendaraan.

Waktu pelaksanaan kegiatan sweeping dilaksanakan pada sore hari, dimana biasanya aktivitas masyarakat di jalan raya sudah berkurang dan hanya beberapa masyarakat yang punya kepentingan tertentu yang masih bepergian di sore hari menjelang malam.

Pasiter Satgas mengatakan bahwa, proses pemeriksaan dilakukan secara humanis namun tetap tegas terhadap setiap pengguna jalan yang melintas. Hal ini dilakukan agar masyarakat tidak merasa terganggu, akan tetapi tidak ada barang berbahaya yang lolos dari pemeriksaan.

" Dalam kegiatan ini, Kami menempatkan personel di beberapa titik dengan tugas yang berbeda - beda. Ada yang bertugas sebagai tim pemeriksa, pengaman dan pemberi peringatan kepada pengendara dan pengemudi agar mengurangi kecepatan kendaraan saat mendekati tempat pemeriksaan. Kami juga menghimbau masyarakat agar tidak bepergian di malam hari dan tidak membawa senjata tajam pada saat berkendara." Ungkap Pasiter.

Masyarakat di wilayah Distrik Mulia Kabupaten Puncak Jaya pun merasa senang, dengan adanya kegiatan sweeping yang dilaksanakan oleh personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML demi menjaga keamanan wilayah Kota Mulia.

Endisi Enumbi salah satu masyarakat yang melintas dengan kendaraan mengungkapkan bahwa, kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

" Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam mencegah adanya aksi kekerasan dengan senjata api maupun senjata tajam di Kota Mulia, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman." Ungkap Endisi Enumbi.

Pelaksanaan sweeping berjalan dengan lancar dan tertib, serta tidak ditemukan adanya benda-benda berbahaya yang dibawa oleh pengguna jalan.